



„Pianist aus den Trümmern“ kommt nach Steinfurt

Aeham Ahmad spielt am 29. Juli im Bagno

Steinfurt, 24. Juni 2022

Am 29. Juli (Freitag) spielt Aeham Ahmad, der als „Pianist aus den Trümmern“ bekannt wurde, auf Einladung des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken in der Steinfurter Bagno Konzertgalerie.

Bildungsreferentin Esther Brünenberg-Bußwolder liest aus Ahmads Autobiografie „Und die Vögel werden singen. Ich, der Pianist aus den Trümmern“. Die Veranstaltung beginnt um 19:30 Uhr.

Aeham Ahmad wuchs als palästinensischer Flüchtling im syrischen Flüchtlingslager Yarmouk in Damaskus auf. Während des Bürgerkriegs in Syrien stellte er sein Klavier auf die Straße seiner zerstörten Heimatstadt und musizierte für die hungernden Menschen. Die Videos seiner Auftritte wurden in den sozialen Medien geteilt und machten ihn international bekannt.

Nachdem das Flüchtlingslager im April 2015 von den Kämpfern des Islamischen Staates eingenommen und sein Klavier zerstört worden war, entschied er seine Heimat zu verlassen. Im September 2015 erreichte er Deutschland. Auch seine Familie lebt in Deutschland.

Tickets können über eventim.de oder bei Esther Brünenberg-Bußwolder, E-Mail: Esther.Brueenenberg@ekvw.de, Tel.: 0175/2180681 bestellt werden. Die Preise liegen, je nach Kategorie, zwischen 10 und 22 Euro.

Bildunterschrift:

1. Aeham Ahmad. Foto: Ursula Mindermann

Bildlink:

<https://bit.ly/3HS38Za>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen knapp 80.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den

Pressemitteilung

Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstszitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de